
 
 
 
 
 
 
                堀内東京支部⾧挨拶  
 
 
おはようございます。 
同窓会総会の開催、誠におめでとうございます。ご準備に当たられました本部役員の皆様方 
ありがとうございます。 
 
私は皆様に直接ご挨拶をしないまま前任の本間支部⾧よりバトンを受け、2 年間、東京支部⾧を
務めさせていただきました 家政科 18 回生の堀内啓子と申します。初めての登壇が退任のご挨拶
となってしまいました。 
 
このように「例年通り」とはいかないことばかりではありましたが、｢今できる方法で精一杯進ん
でいこう！｣という前向きな支部役員の皆様と共に、慣れないオンラインを使っての役員会からス
タートしました。  
支部として最大の事業である同窓会は次にお話しくださる渡邊さんを含む 3 名の幹事が中心とな
り奮闘くださり、初の＜オンライン同窓会＞を大盛況で開催することができました。 
さらに 2021 年度 支部後援事業に移行となりました＜西洋美術史講座＞に代わる<新たな講座＞
を模索し、テーマを｢アフターコロナ 心と身体を整える｣としまして、シスター林、栄養士の廣
部先生にご協力賜り、本年 2 月 YouTube 動画配信を行ない多くの同窓生にご視聴いただけまし
た。 
そして私にとりまして最後の事業となります＜関東地区会＞は、6 月 4 日、お天気にも恵まれ、
皇居散策の後、ホテルでのアフタヌーンティーを楽しみ、ミニ同窓会さながら賑やかに開催する
ことができました。 
 
これらの同窓会の活動を通し、沢山の同窓生の皆様と素敵な出会いを重ねることができました。 
東京支部の活動を、見守り、お支えくださいました顧問の岡村先生、前会⾧の神田様、三浦会
⾧、三輪副会⾧、岡田副会⾧、本部役員の皆様、前学⾧の小野先生、最後になってしまいました
が、石原学⾧、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。 
 
ではここで、渡邊美幸さんにバトンタッチいたします。 
 
 

  



 

 

 

 

                渡邊新東京支部⾧挨拶 

               
堀内支部⾧よりバトンを渡していただき、今期より東京支部⾧になります F16 回生、渡邊美幸と
申します。総会の場で、ご挨拶させていただく機会をいただき誠に有難うござます。  
 
東京支部は、東京都、千葉県、神奈川県、埼玉県、茨城県、群馬県、栃木県、山梨県に加え静岡
県を含む都県にお住まいの同窓生が会員でいらっしゃいます。 
支部役員は、東京の渋谷区にございます、東京ウィメンズプラザという施設を利用して定期的に
役員会を行っております。 
一昨年より、都県もまたぐ移動が制約される時期があり、ＺＯＯＭなどを利用しミーティングを
行うことが多くありました。遠くにお住いの方々とも時間を合わせればお話しできる通信手段が
あるのは、うれしいことです。 
しかしながら 6 月に行われました地区会に参加し改めて思いましたのは、同窓生の皆様と集いお
話することがいかに楽しく、また有意義であるかということです。 
関西の地を離れ、慣れない土地での生活は、人とのつながりがどうしても薄くなりがちです。私
も初めて東京支部の同窓会に参加した際は、まだ東京での生活を始めたばかりの時期でもあり、
先輩方から温かいお言葉を掛けていただき、いろいろな地域情報をいただいたことがとても有難
かったです。 
 
来年の同窓会そして東京支部のイベントは、これから支部役員、同窓会幹事が話し合いを重ね知
恵を出し合って、皆様に楽しんでいただけるような集いにしたいと存じます。 
 
東京支部同窓会の活動を通して、母校への貢献そして同窓生の方々との交流を深める機会が持て
ますよう努力してまいります。 
 
顧問岡村先生、石原学⾧そして三浦会⾧はじめ本部役員の皆様には、今後とも東京支部の活動に
お力添えいただきたく存じます。どうぞ宜しくお願いいたします。 
 
また、本日ご出席されている皆様、もし関東在住の同窓生のお友達がいらっしゃいましたら、 
東京支部青谷会が東京での同窓会やイベントを企画しているらしいと宣伝いただけますでしょう
か？大学のホームページにも東京支部の活動がのっているらしいよ･･･と。 
どうぞ宜しくお願いいたします。 
 
最後に神戸海星女子学院大学の益々のご発展をお祈り申し上げます。 
本日は、有難うございました。 

 

            

            

            

       


